

7月 園だより

2023 年7月1日 尚徳福祉会 仲町保育園 03-5340-7921

暑い日が続いていますが、子どもたちにはお楽しみがたくさんの夏本番到来です。熱中症対策を取りながら、 水遊びや戸外遊びを楽しみたいですね。

ところが待ちに待ったマスクと行動制限のない日常に戻ったものの、乳幼児の感染症の患者数が全国で増加しているようで、仲町保育園でも「RS ウイルス・ヘルパンギーナ・手足口病」などでお休みされる子どもたちや、高熱でお休みされる子どもが多くなっています。

乳幼児施設はウイルスによる感染症と無縁ではいられませんが、感染が最小限になるよう手洗いと換気を継続 し、子どもたちが夏ならではの遊びを満喫できるように努めてまいります。

さて、もうすぐ学校の多くは夏休みに入ります。保護者のみなさまの中には夏季休暇を楽しみにされている方もいらっしゃると思います。

そこで頭を悩ませてしまうのが、子どもたちと保護者の方がお休みを合わせることでしょう。特に子どもが保育・教育施設に通ううちは、親の都合で休ませてもいいものかと考えてしまいます。

働き方が多様化し、保護者のみなさまのお休みも含めて家族のお休みが一致することが難しくなりました。 そんな中、愛知県の始めた休み改革が興味深く面白いものでした。「ラーニング(学習)+バケーション(休暇)」 の造語で、「ラーケーション」という制度です。小中高生が年に3日、平日に学校を休んで校外学習ができる。 登校しなくても欠席扱いをしないというものです。市町村判断で導入するか否かを決めているそうですが、学生 が有休を取得できるなんて面白そうですね。今後どのような3日を過ごしたのか聞いてみたいものです。余談で すが、有休取得率の高い企業が条件を満たせば、県の入札で優遇されるそうです。

お休みの取り方も多様化しました。保育園に子どもを預ける保護者のみなさまのお休みも、年々多様化しています。子どもたちにも保護者のみなさまにも、有益なお休みを過ごしていただきたいと思います。そして保育園で働く職員も、有休を活用して、その経験を保育に生かせるようなるとよいと思っています。

園長 佐藤祐子

行動制限のない夏がやってきました。長いお休みを予定されているご家庭もあるかと思います。給食の食材発注の都合等がありますので、お休みが決まっているご家庭は、担任または事務室までお知らせください。ご協力をお願いいたします。

色とりどりの七夕飾りが、今年も各保育室 に飾られています。笹飾りは4日から園内3 か所に設置します。

1Fには 0.1.2 歳児クラスの短冊が、2Fホールには 3.4.5 歳児クラスの短冊が付けられています。

笹の香りとお願いごとの書かれた短冊が、 子どもたちの心に残る日本の伝統行事の一つ になりますように。

そして、子どもたちの願いが空に届き、 お願い事が叶いますように。

7月の予定

B	A	*	水	木	金	±
						1
2	3 シャワー開始	4 身体計測(幼)	5 英語であそぼう 身体計測(乳)	6	7 七夕会	8
9	1 O 水遊び開始	11	12	13	14	15
16	17 海の日	18 幼児プール開始	19 英語であそぼう	20 O歳児健診	21	22
23	24	25	26	27 O歳児健診	28 避難訓練	29
30	31					



お知らせとお願い

- アプリ「おがスマ」で、遅刻・お休み・早退の連絡ができるようになりました。別紙のご案内をお読みいただき、ぜひご活用ください。従来の電話での連絡もご利用いただけます。
- ・保育所等に在園中のお子様を対象に、区が保育の要件を確認する年1回の現況調査を実施しています。 必要書類に記入をし、緑の封筒に入れ、区まで提出をお願いいたします。<u>提出期限は7月13日(木)です。</u> 延長保育・土曜保育を利用されるご家庭には、区に提出した書類のコピーを保育園に提出していただくご協力をお願いいたします。いつでも事務所にご相談ください。
- ・延長保育利用料のお支払いについて 2023年4月・5月分の利用料金のお支払いに関するお手紙を、7月3日(月)に該当するご家庭にお配りいたします。お手元に届きましたらご確認ください。
- シャワーと水遊び&プールが始まります。気温や天候などを見ながら安全に気を付けて実施してまいりますが、実施の場合は通常より多くの職員を要します。感染症まん延予防のため、職員の体調不良による出勤見合わせ等があり安全な職員数が確保できない場合は、その日の実施を見送ります。
 ご理解とご協力をお願いいたします。
- 保育時間中に水で濡れた靴が、降園時まで乾かないことがあります。ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。
- ・ 玄関に歌詞カードを置くことになりました。子どもたちが7月に保育園で歌ううたの歌詞です。 ぜひご家庭でもお楽しみください。歌詞カードは、どなたでもお持ちいただけます。

■畑ニュース●

区内にお住いのボランティアさんのお力をお借りし、仲町公園内の花壇を耕しサツマイモの苗を植えました。 昨年に引き続き2年目の活動です。収穫までの間は、水やりと観察に行ったり、散歩のついでに立ち寄り水を あげたりと、園児みんなでお世話をしていく予定です。休祭日など、保護者の皆様にはお近くを通られた際に 水やりのご協力をいただけると幸いです。

